Me presento

Objetivos:
- días de la semana
- meses y estaciones del año
- Números
-Correo electrónico

Funciones : 
· Para saludar y despedirse
· Pedir y dar información personal
Gramática:
- Los artículos
- Formación del femenino
- Formación del plural
- Los interrogativos

Ficha:
Nombre: Eduardo
Apellidos: Montero Suárez
Edad: 22
Nacionalidad: Peruano
Dirección: Calle Ramón y Cajal n° 21
Teléfono móvil: 661354790
Correo electrónico: edumont@buzondemail.es

Buenos días: 
Me llamo Ricardo Ruíz
Tengo 22 años. Estoy en primero de lengua y literatura extranjera. Soy peruano pero vivo en Madrid con mis compañeros de estudio. Me gusta mucho vivir en el extranjero y aprender nuevos idiomas y culturas.

Hola, yo soy Andrea Fernández . Tengo 20 años y vivo en Córdoba. 
Soy morena, tengo el pelo largo y estoy bastante delgada. Me gusta mucho hacer deporte, leer, bailar y salir los fines de semana con mis amigos.
Estoy estudiando arte y me gustaría convertirme en diseñadora de libros para niños.

M: Buenas tardes, profesor Mendoza
J: Hola, Marta, ¿  Qué tal el verano?
M: Muy bien gracias y usted ¿qué tal está?
J: Bien, con ganas de empezar el curso
M: Este año si tengo más tiempo libre me apunto a las clases de conversación
J: Te espero el próximo jueves a las 6 en la clase
*** diferenciar tú (informal) usted (formal)

Preguntas: 
· ¿ Cómo te llamas?
· ¿Cómo te apellidas?
· ¿De dónde eres?
· ¿ Cuántos años tienes?
· ¿Qué estás estudiando?
· ¿Dónde vives?
Vocabulario:
Días de la semana: (Todos los días de la semana son masculinos.)
Lunes, martes, miércoles, jueves, viernes, sábado, domingo.
Meses: enero, febrero, marzo, abril, mayo, junio, julio, agosto, septiembre, octubre , noviembre, diciembre.
Estaciones: la primavera, el verano, el otoño, el invierno.

· ¿Qué día es hoy?
· ¿ y anteayer?
· ¿ y pasado mañana?
· ¿ y mañana?
· ¿ y ayer?
· ¿ Cuál es tu día preferido?
· ¿ Sabes en qué mes se celebran estas fiestas?
Reyes Magos, San Valentín, Día de la mujer, San Jordi, día de la madre, Sanfermines, día de la hispanidad, mes de las castañas, Navidad.

Los números: 

Los números cardinales de ecriben en una sola palabra hasta el treinta.
El número uno y todos los números terminados en uno pierden la o final cuando van seguidos de un sustantivo masculino, si el sustantivo es femenino, se convierte en una.
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En español la palabra euro tiene plural: euros
Para formar un euro se necesitan 100 céntimos
Cuando hablamos de dinero decimos: treinta y dos con cincuenta 32,50€
Para leer las cifras con decimales decimos: dieciséis coma cuatro 16,4
Los símbolos = y % se leen respectivamente igual y por ciento

Saludar y despedirse:
Formal:
Hola, buenos días
Hola, buenas tardes
Hola, buenas noches
Informal: Hola ¿qué tal?
¿ qué hay?

Despedidas: Adiós, buenos días…
Hasta pronto, hasta mañana, hasta luego, hasta el jueves, hasta el mes que viene, hasta la próxima.


Algunas Nacionalidades:
Albania- albanés		
Alemania- alemán
Austria- austriaco
Australia- australiano
Bélgica- belga
Brasil- brasileño
China- chino
Canadá- canadiense
Dinamarca- danés
Egipto- egipcio
EEUU- estadounidense
Finlandia- finlandés
Francia- francés
Marruecos- marroquí
Nueva Zelanda- neozelandés
Suecia- sueco
Suiza- suizo
Portugal- portugués

Pedir y dar información personal:
¿Cómo te llamas?  Me llamo…
¿Cómo se llama usted?  Mi nombre es…. Me llamo
¿Cómo se apellida usted? Mi apellido es…..
¿Cuántos años tienes/ tiene usted? Tengo…..
¿De dónde eres /es?  Soy de (nombre de la ciudad o pueblo)
				soy (nacionalidad)
****PUEBLO: (población pequeña de menor categoría o conjunto de personas de un lugar, región o país)
PAÍS- NACIÓN
¿ Dónde vives/ vive usted? Vivo en…..
¿Me das tu número de teléfono? Sí el móvil es….
¿ Tienes correo electrónico? Paula_(guión bajo)@(arroba)buzondemail.(punto)es

Escuchar grabación presentaciones!

Gramática:

Artículos definidos: 
Masculino: el , los
Femenino: la, las
Artículos indefinidos:
Masculino: un, unos
Femenino: una, unas
A diferencia del italiano, en español no existe el apostofro y las palabras femeninas que empiezan por a/ha tónica en singular llevan el artículo masculino, para evitar el choque vocálico entre el artículo y el sustantivo.
El águila es pequeña y no sabe volar.
Las águilas son pequeñas y no saben volar.
En Español no existe el complemento partitivo italiano, y en su lugar usamos los artículos indefinidos plurales.
Tienes unos amigos muy simpáticos

Artículos contractos:
En Español existen solo dos artículos contractos : cuando se une el artículo el a las preposiciones de y a
A+el= al 
De + el = del
1. Escribe los artículos definidos:
	…..área determinada
	………hada madrina
	….avenida grande

	…..agua limpia
	…….días de fiesta
	……italianos del sur

	……amigas simpáticas
	…….edad moderna
	……apellido de Andrea

	…….número 
	……….vecina de casa
	……..apartamento grande



Formación del femenino:
	Sustantivos que terminan por:
	
	

	-o, -a
	Consonante+a
	-e+ -esa/-a

	Chico- chica
	Director- directora
	Conde- condesa

	Gato- gata
	León-leona
	Jefe- jefa

	Perro- perra
	Autor-autora
	Principe- princesa

	Hermano- hermana
	Colegial-colegiala
	

	
	
	




	Sustantivos invariables:
	
	

	El artista- la artista
	El testigo- la testigo
	El cantante-la cantante

	El atleta- la atleta
	El paciente-la paciente
	El tenista- la tenista



	Sustantivos independientes:
	
	

	Hombre- mujer
	Padre-madre
	Caballo-yegua

	Padrino-madrina
	Yerno-nuera
	Toro-vaca



	Casos particulares:
	
	

	Héroe- heroina
	Gallo-gallina
	Rey-reina

	Actor-actriz
	Emperador-emperatriz
	Príncipe-princesa



Formación del plural:
	vocal+s
	Consonante+es
	-z  -ces

	Pluma-plumas
	Pared- paredes
	Pez-peces

	Café- cafés
	Sillón-sillones
	Lápiz-lapices

	Coche-coches
	Ascensor-ascensores
	Emperatriz-emperatrices

	Papá-papás
	País- países
	Rapaz-rapaces



*** Si la palabra termina por vocal átona+s el plural no varía.

La tesis-las tesis                           el cumpleaños- los cumpleaños
El análisis- los análisis                 la crisis- las crisis
El paraguas- los paraguas          el portalápices- los portalápices

Sustantivos que se usan solo en plural: gafas, tijeras, pinzas

2. Escribe el femenino plural de las siguientes palabras:
el catalán ……………………                         el joven…………………..
el niño………………………….                        el nene……………………
el profesor……………………                        el príncipe……………….
el caballo……………….                                el padre…………………….   
el testigo……………………                            el hermano………………….
el duque………………………                          el actor……………………
el andaluz………………….                             el inglés…………………….

Los interrogativos:

	¿?
	interrogativo
	ejemplo

	El lugar
	dónde
	¿ Dónde vives?

	El tiempo
	cuándo
	¿cuándo es tu cumple?

	El modo
	cómo
	¿cómo te llamas?

	La causa
	Por qué
	¿ por qué no estudias?

	La persona 
	Quién/ quiénes
	¿quién es? ¿quiénes son?

	La cosa (genérico)
	qué
	¿ qué libro lees?

	La cosa (específico)
	Cuál/ cuáles
	¿cuál prefieres?¿cuáles son los tuyos?

	La cantidad
	Cuánto/ cuántos
	¿cuátos años tienes?


 
3. Completa las frases con el interrogativo adecuado.
¿ De ……………..eres?                        ¿………………….son tus padres?
¿………….es ese chico?                      ¿…………….son esos chicos?
¿…………empieza la clase?                ¿…………………..es el más grande?
¿…………..me llamas tan tarde?        ¿………………viven ellos?
¿…………………te apellidas?               ¿………………….corres?
¿……………..tal estás?                          ¿…………………..amigos tienes?
[bookmark: _GoBack]¿……………..años tienes?                      ¿ En ………….piso vives?
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LOS CARDINALES

0 cero 11 once 30 treinta

1 uno/un 12 doce 31 treintay uno
2 dos 13 trece 40 cuarenta

3 tres 14 catorce 41 cuarentay uno
4 cuatro 15 quince 50 cincuenta

5 cinco 16 dieciséis 60 sesenta

6 seis 17 diecisiete 70 setenta

7 siete 18 dieciocho 80 ochenta

8 ocho 19 diecinueve 90 noventa

9 nueve 20 veinte 100 cien

10 diez 21 veintiuno 101 cientouno

200 doscientos
300 trescientos
400 cuatrocientos
500 quinientos
600 seiscientos
700 setecientos
800 ochocientos
900 novecientos
1000 mil

2000 dos mil
10000 Diez mil
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